

新年あけまして
おめでとうございます

市議会議長
畠 沢 一 郎



市長
小畠元



謹んで新年のごあいさつを申し上げます。本年は、市の掲げる五大プロジェクトがいよいよ目に見える形で進展する年です。

▽地方拠点都市＝アクションプログラムが策定され具体的な事業が進みます。▽大館能代空港＝ターミナルビル建設に向けての動きが始まります。▽多目的ドーム＝三月までに審査設計がまとめられ、年内に着工予定です。▽秋田桂城短大＝一次申請が認可され、本年早々に着工となります。▽老人福祉総合エリア＝用地買収と基本設計に入る予定です。

二十一世紀を見据え、「元気のできるまち・大館」「北東北の中核都市・大館」を目指して、今年も全力を傾注してまいりますので、皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。

明けましておめでとうございます
本年は、ビックプロジェクトで

大館能代空港、多目的ドーム、秋田桂城短大が現実化し、二十一世紀を展望した「地方中核都市」建設がいよいよ本格的に始動する年となりました。

また一方では、地場産業の振興、商業界の活性化、若者の定着化、高齢者対策など、山積する課題をクリアすべく、真価を問われる年もあります。

市議会といいたしましても、市民の皆様の英知をいただきながら一丸となつて努力してまいります。なお一層のご支援とご協力をお願ひ申し上げますとともに、ご多幸をご祈念申し上げます。